



Ministerium für Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt

Umweltministerium stellt 129.844 Euro für Naturschutzprojekt bereit

Staatssekretär Eichner informiert sich über ökologische Aufwertung des Schleußer Teichs im Landkreis Stendal

Lebensraum für Frösche, Vögel und Biber: der Unterhaltungsverband „Tanger“ will den Schleußer Teich im Landkreis Stendal zu einem lebenswerten Biotop umgestalten. Der Verband plant neben der Entschlammung des Teichs unter anderem den Bau einer Sohlgleite am Auslauf, die Bepflanzung der Ufer und die Einrichtung von Nisthilfen für Vögel und Fledermäuse. Das Umweltministerium unterstützt das Projekt mit 129.844 Euro aus der Artensofortförderung. Am Donnerstag hat sich Umwelt-Staatssekretär Steffen Eichner vor Ort ein Bild gemacht.

„Die geplante Umgestaltung des Schleußer Teichs zeigt beispielhaft auf, wie die Artenvielfalt mit überschaubarem Aufwand vor Ort gefördert werden kann“, erklärte Eichner. „Aufgrund des fortschreitenden Klimawandels müssen wir bei uns in Sachsen-Anhalt größere Anstrengungen unternehmen, um die Vielfalt unserer heimischen Tier- und Pflanzenarten zu sichern. Deshalb werden wir die Förderung auch im kommenden Jahr fortsetzen.“ In diesem Jahr hat das Ministerium bereits 3,2 Millionen Euro für 70 Projekte landesweit bewilligt. Für kommendes Jahr sind vier Millionen Euro eingeplant.

Aktuelle Informationen zu interessanten Themen aus Wissenschaft, Energie, Klimaschutz und Umwelt gibt es auch auf den Social-Media-Kanälen des Ministeriums bei Facebook, Instagram, LinkedIn, Mastodon und X (ehemals Twitter).